

# 厨房より ～咲獻～

明けましておめでとうございます。

うちの調理主任は中華歴五年なので中華には大変力を入れております。マー婆ー豆腐やチンジャオロースの時は、いつも以上にひとつ工夫して、皆さんに喜ばれるお食事作りを心がけています。今年もどうぞよろしくお願ひします。

う~ん、  
芸が綺がい!!



☆以前 中華バイキングをした際に  
インテリアとして厨房の方が野菜  
を彫って作られた  
ものです。



咲獻 栄養士 宮原さん



## 募集!!

\*ボランティア  
\*慰問  
\*登録ヘルパー

お問い合わせはホームまで

☎23-5261



### 編集後記



明けましておめでとうございます。委員メンバーが若干変わり、今までの広報紙とは全く違うものを作ろうと、委員全員で準備を進めてようやくリニューアルし第1号が完成致しました。従来のコンセプトの『アレバム』を、今回より『ファッション雑誌』に改めましたが伝わっているでしょうか?まだまだ洗練されていないとは思いますが少しつぶづぶけるよう努力してまいりたいと思います。皆様が楽しんで読んで頂けましたら光栄です。(赤司沙永子)



今年も皆様に、楽しんで読んでいただける内容でお届けできるように頑張ります。(岩橋由佳)



今年も皆様と共に見て読んで楽しい広報紙を作っていくたいと思います。  
(松尾眞由美)

あけましておめでとうございます。広報委員に新しく入いました松尾と申します。  
初めて広報を書いてみた、文章が苦手な私は、とにかく戸惑うばかりでした。  
これから、ますます腕を磨きみんなと一緒に頑張りたいと思います。(松尾明奈)

明けましておめでとうございます。  
新しく生まれ変わった広報誌はいかがでしたか?  
今後も楽しい広報誌作りに努めたいと思います。  
(佐藤千穂)

